

# 1000 Euro für Gossas



SCHWABACH – Der Gewerbevereins hat 1000 Euro für Gossas gespendet. Den Scheck überreichte der Vorsitzende des Schwabacher Gewerbevereins, Wolfgang Janowiak, der ehrenamtlich tätigen Gossas-Gruppe. Zwar musste heuer auf das traditionelle Sammeln beim Neujahrsempfang pandemiebedingt verzichtet werden, dem Gewerbeverein ist es trotzdem gelungen, die Spendensumme einzusammeln. Oberbürgermeister Peter Reiß und Referent Knut Engelbrecht luden den Vereinsvorsitzenden sowie die Vorsitzende der Gossas-Gruppe, Margot Feser, ins Rathaus ein, um sich für die langjährige Unterstützung der Projektzusammenarbeit in Gossas zu bedanken. srh (Foto: Stadt Schwabach)